
PlantaDoce.

Público

Viiv Healthcare suministrará al País Vasco un medicamento contra el VIH por 4,6 millones de euros

La farmacéutica tiene exclusividad para la venta de este fármaco, por lo que la licitación se ha resuelto con un procedimiento de “negociado sin publicidad”. Deberán asegurar el suministro durante los próximos cuatro años.

Juan Carlos Meneses
20 dic 2019 - 04:58



El gobierno vasco ha adjudicado a la empresa Viiv Healthcare, controlada por GSK y participada por Pfizer y Shionogi Limited, el suministro de un medicamento para tratar a los pacientes con el virus de la inmunodeficiencia humana (VIH) por 4,6 millones de euros durante los próximos cuatro años. **El nombre comercial del fármaco Juluca, y contiene 50 mg de Dolutegravir y 25 mg de Rilpivirina.**

La administración ha justificado la licitación por “La necesidad existente de una adquisición continuada e ininterrumpida de los artículos objeto del referido

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/viiv-healthcare-suministrara-un-medicamento-contra-el-vih-por-46-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

expediente, a fin de garantizar una adecuada prestación asistencial”, según la memoria de la licitación.

En esta ocasión, **la adjudicación se ha resuelto con el procedimiento de “negociado sin publicidad”**. Es decir, sin la previa publicación de un anuncio de licitación. La razón es que Viiv Healthcare tiene la exclusividad para comercializar la combinación de estos dos medicamentos en España y por tanto, el Gobierno Vasco no ha tenido más opción que recurrir a esta compañía.

La adjudicación se ha resuelto con el procedimiento de negociado sin publicidad

Juluca es un medicamento recomendado para el tratamiento del VIH en adultos previamente suprimidos virológicamente que hayan recibido una terapia antirretroviral estable durante un mínimo de seis meses. Varios estudios han confirmado que la combinación de los dos medicamentos reduce los niveles de carga viral en los pacientes de forma más efectiva que tomándolos por separado.

España es uno de los países que más ha contribuido al desarrollo clínico de Juluca, con la participación de 28 hospitales de toda la nación. **El fármaco se empezó a comercializar en el país en abril de 2019, cuando fue aprobada su inclusión en el Sistema Nacional de Salud (SNS).**

Viiv Healthcare es la única compañía farmacéutica que se dedica el 100% a luchar contra el VIH. La empresa inició su desarrollo en 2009 de la mano de GlaxoSmithKline. En 2012, Shionogi se sumó al capital.